

山梨県南アルプス市

ミリ単位で計測・補正するエビデンス修理 自動車修理の不安解消でブランド力向上

3Dコンピューター計測器で修理前後の車体をミリ単位で計測して顧客に測定データを提供、修理状況の見える化を実現することで「嘘、偽りのない本物の修理」を提供する自動車整備工場を展開。同社の技術を支える最新整備機器を備え、空調完備、土足厳禁の「オペルーム」を備えた工場を2016年に新設。ボクシング高校生チャンピオンだった市村社長は業界活性化と技術力向上を後押しすべく、全国で技術講師・講演を行っている。

●所在地	山梨県南アルプス市上今諏訪779-1	●設立	1969年
●電話/FAX	055-282-8919/055-282-8918	●資本金	300万円
●URL	http://ichimura-bodyshop.com	●従業員数	9人
●代表者	代表取締役 市村 智		



先端技術の導入や環境保全の推進でブランド力を向上

車体をミリ単位で計測・補正する機器を導入し、より精密化する車に対応。過渡期を迎える自動車整備業界でのなかでも、ハイブリット車や自動運転技術等に対応した高度先端整備技術を学び、常に先端のサービス提供を目指している。自動車修理業だけに留まらず、カーライフを楽しむためのカスタマイズや車の美観を保護及び、塗って剥がせる塗料など顧客に新たな提案を行うことで付加価値の高い提案を行っている。環境保全の一環として有機溶剤を使わない次世代塗料と言われる水性塗料を使用している。



TOUCHで車体をミリ単位で計測

工程管理システムの導入で働き方と業務の効率化の両立

3次元計測機を用い、修繕前、修繕後と車体の状況を数値化（見える化）して顧客に提供。見積りシステムにより正確かつ信頼性の高い作業時間と料金を提示している。さらに、効率的な生産体制を確保するために工程管理システムの導入、工程管理ボードを活用。週1回の社内・社外勉強会の開催により人材育成を促進し、業務効率化を図っている。清潔で作業のしやすい環境を整え、身体に負担の少ない塗料を使用するなど従業員にとって働きやすく誇りを持って働ける工場づくりを目指す。



イタリア製ジグ式フレーム修正機

実習生・女性・定年退職者などダイバーシティ人材の活用

実習生に対して従業員が講師となり、組織の活性化と将来の生産体制を構築。さらに、60歳を超えた熟練工を継続雇用し、経験やノウハウを備えた人材育成の強化を実現している。業界内の女性比率が極めて低いが、女性の就業促進に向け、業界内では珍しい女性スタッフ専用トイレ及び更衣室を備えている。いろいろな働き方や人種や宗教の方々でも最低限のプライベートエリアを守れる休憩室完備や心理カウンセラー及び業務カウンセラーによる月1度のカウンセリング実施で従業員の満足度向上を実現している。



清潔で効率よく働ける作業環境